

## Kollektenankündigung



### El Salvador | Jugendliche auf dem Land mit wirtschaftlicher Entwicklung und sozialer Teilhabe stärken

Jugendliche in El Salvador stehen seit dem Ausruf des Ausnahmezustandes 2022 unter Generalverdacht in kriminellen Jugendbanden involviert zu sein. Das führt unter anderem zu einer hohen Arbeitslosenquote unter jungen Menschen (ab 15 Jahren). Die Projektregion Cabañas ist stark von Gewalt, Migration und niedriger Schulbildung geprägt. Ziel des Projekts ist es, 363 Jugendlichen eine technische Berufsausbildung zu ermöglichen. Dadurch werden sie befähigt, ihre Lebensgrundlagen zu verbessern und sich eine Zukunft aufzubauen. Durch das Projekt leisten wir einen wichtigen Beitrag zur Armutsreduktion durch Berufsausbildung, Stärkung von menschenwürdiger Arbeit und Reduktion der Diskriminierung von Mädchen und Frauen.

Mit Ihrer Spende an terre des hommes schweiz ermöglichen Sie:

- Ausbildung von Jugendlichen an der Unternehmertums-Schule unserer Partnerorganisation MOJE: Stärkung ihrer technischen Fähigkeiten und unternehmerischen Kompetenzen.
- Persönlichkeitsstärkung der Jugendlichen: Entwicklung von Resilienz, Selbstakzeptanz und eines Lebensprojekts
- Förderung des friedlichen Zusammenlebens: Mit den Jugendlichen, ihren Familien und in den Gemeinden wird Persönlichkeitsentwicklung, gewaltfreie Kommunikation und Konfliktlösung auf verschiedene Arten thematisiert und durch Gemeindeaktionen gefördert.